

## Réunion du 6 Janvier 2026

Présents : Didier et Arlette Meurine, Jean Marc Maçon, Déborah Carre, Gilles Porel, ,  
Jérôme Quessette, Kevan Pousset, Camille Garnier, Jean Marie Pichard,  
Pascal Engrand, Julie Le Corre , Laurent Sellier , Stéphane Pousset en visio  
Patricia Bardet

Absents : Gaétan Drancourt, Stéphane Jean

La réunion débute par une minute de silence en hommage à Christian

### Point N °1 : Vacance de la Présidence

Gilles et Stéphane ont étudié les statuts et en particulier l'article 14 .Au vu de cet article Stéphane Pousset propose de prendre la présidence jusqu'à la prochaine AG qui est en Septembre , cette proposition a été adoptée à l'unanimité .Une nouvelle adresse mail a été mise en place pour assurer la communication entrante et sortante du Comité [presidence@cd86tt.fr](mailto:presidence@cd86tt.fr))

Il a été revu aussi les commissions qui restent identiques sauf la commission sportive que Pascal Engrand intègre.

Rappel des membres des Commissions :

Commission sportive

Stéphane Pousset/Jean Marc Maçon/Gilles Porel/Jérôme Quessette /Pascal Engrand

Commission Financière :

Stéphane Pousset/Déborah Carre/Gilles Porel/Jérôme Quessette/Jean Marc Maçon

Point N°2 : Armelle Prieur souhaite réintégrer le Comité.Elle peut être coopter et être conviée à la prochaine réunion

### Point N ° 3 Tournoi départemental du 17 Janvier

Philippe Martin est disponible en tant que JA2.Il manque 1 JA2

.Stéphane fait le point

### Point N°4 :Championnat FFSU

La encore il manque des arbitres (niveau AR),il n'y a que 2 retours .Gilles va rencontrer Mme Limouzin pour savoir si elle peut libérer les jeunes le 26 Mars à 13h pour leur faire passer leur pratique de Juge Arbitre

### Point N° 5 :Réunion des Présidents du 13 Février :

Aucun Club ne s'est positionné pour accueillir cette réunion .Camille relance les clubs par un mail avec augmentation de l'indemnisation ,elle passe à 100 euros

## Tour de Table

- Laurent :

Pour les corpos tout va bien , les individuels auront lieu le 22 Janvier

- Pascal :

Pour le Championnat

Avec Jean Marc ils vont se voir sur une demi journée pour faire les poules

La ligue fait les poules Régionales le 8 Février à Talence (il ne pourra pas être présent)

- Camille

Est ce que l'on fait une réunion avant la réunion des Présidents pour préparer : Oui

Prochaines réunions du Comité : Le 3 Février

Le 17 Mars

Le 28 Avril

Le 9 Juin

- Julie :

Elle a travaillé sur un projet pour dynamiser les Féminines( un support Power Point sera envoyé prochainement aux membres du Comité ) L idée est d'organiser 1 journée qui combinera compétition et ateliers .Cette journée peut se dérouler le 2 ou 3 Mai

- Jean Marie

Pour le tournoi de détection , tout est calé

Pour la coupe de la Vienne , c est lancé , premier tour le 6 Février

- Jérôme

Prochaine date pour le championnat Vétérans , le 16 à Neuville

- Gilles

Tour 3 du GPJ le 21 Février

- Deborah

Les subventions sont en baisses ,pour l'instant nous avons reçu l'ANS et FDVA.

Il n'y a pas de dérapage dans le budget

- Didier

Il y aura des pratiques de JA2 à faire

- Stéphane

Au 31/12/2025, nous comptabilisons 1629 licences soit une légère progression (+7) par rapport au 31/12/2024.

Le seuil des 1800 licences (1807 l'année dernière) reste atteignable.

Thème de la réunion des Présidents : On reste sur le sportif

Pour le 3 Février il serait souhaitable que chaque responsable de compétition prépare quelques questions afin de préparer les ateliers